



Incendie à Marseille un étudiant ayant son domicile incendier

Salut la promo,

Comme vous le savez peut-être, l'un de nos camarades a été victime des récents incendies à Marseille qui ont malheureusement détruit sa maison. Il a tout perdu, y compris ses affaires personnelles et tout son matériel de scolarité.

En cette période difficile, nous avons décidé de nous mobiliser pour l'aider à se reconstruire et à pouvoir continuer ses études dans de bonnes conditions.

Comment aider ?

Une cagnotte a été mise en place pour lui permettre de racheter :

- Des manuels et livres de cours

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/NRSWmrSP>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Adil Taleb